
 
Bürgermeister Töpfer spricht kurz den Brief/Mail von Hr. Köser sowie das Gutachten an, 
welche alle Ratsmitglieder erhalten haben und bittet um Kenntnisnahme. 
Der Rat ist sich darüber einig, dass der geplante Nettomarkt eine gelungene Sache ist. 


